

---

toujours conduite les sages conseils des prêtres dévoués qui tour à tour ont été préposés à sa tête.

---

En nommant tous les dévoués prêtres qui tour à tour se sont succédés soit à la mission où à la cure de Saint Louis, depuis mil huit cent vingt huit, date à laquelle fut célébrée la première messe dans la maison de notre héros, jusqu'à mil huit cent quatre vingt deux, époque de la mort de Charles Héon, je puis affirmer sans aucune crainte de fausser la vérité, que tous rencontrèrent en notre héros le plus franc comme le plus cordial appui, dans toutes les mesures qu'ils amenaient devant les paroissiens ; toujours ils étaient certains de le trouver prêt à seconder leurs projets.

Jamais un mot acerbe ne sortait de sa bouche ; toujours il employa son influence à faire triompher les mesures qui avaient pour but l'avancement soit spirituel ou matériel de sa chère localité, au bien de laquelle il s'était dévoué.

Jusqu'aux dernières années de sa belle carrière, Charles Héon a conservé une très grande lucidité d'esprit et un excellent jugement, qui rendaient ses conseils toujours recherchés de la part de ses vieux